



あけまして

おめでどうござります

新年が始まりました。寒さも一段と厳しくなっており、風邪やインフルエンザ等の感染症が流行しています。皆さんも体調に気をつけて良いお正月をお過ごしください。

### 1月26日は「文化財防火デー」 文化財防火デーって何？

「文化財防火デー」は昭和30年に定められました。

奈良県の法隆寺で、昭和24年1月26日早朝、金堂で使用していた電氣に關係する原因で火災となり、社会的に大きな衝撃を与えました。

その後、同年2月には愛媛県の松山城の筒井門等3棟が、6月には北海道の松前城の天守等2棟が焼損しました。

これらの火災によって、「先人たちが残した文化財を火災から守ろう」という世論が高まり、昭和25年に文化財保護法が制定され、昭和30年か

ら1月26日を文化財防火デーとし、文化財の防火設備の点検と整備をおこなうとともに、消防演習などを実施して文化財を火災から守る運動を展開することとなりました。  
丹羽消防署では、この1月26日を中心に放火火災の予防や消防訓練の実施など呼びかけ、将来に継承すべき貴重な財産である文化財の火災予防を推進します。



#### — 普通救命講習会 —

日時 1月18日（土）

午前9時30分から正午

場所 丹羽消防署 大口出張所

申込みおよび問合せ先

丹羽消防署本署 ☎ 95-5151

大口出張所 ☎ 95-0119

### 令和7年丹羽郡消防出初式

本年も、災害のないまちづくりを目指し、誓いも新たに『丹羽郡消防出初式』をおこないます。皆さんのご参観をお待ちしております。

日時 1月13日（月・祝）

午前10時 開式  
場所 扶桑文化会館

問合せ先

丹羽広域事務組合 消防本部

消防課 ☎ 95-5159

### 国宝松江城マラソン2024

#### 大口町ランナー力走！

松江市総合体育館からスタートし、国宝松江城や宍道湖を眺め、中海を渡り大根島、美保関へと北上します。再び松江市街へ戻る道中の35km地点付近では700m以上続く上り坂を越え、その後も細かなアップダウンを経てスタート地点と同じゴールを目指す風光明媚なコースです。

前日までの荒天が回復し、マラソン日和となった当日は、3名全員が見事42.195kmを完走しました。

#### タイムは次の通り

酒井勇治さん 3時間58分32秒  
本宮健史さん 3時間59分07秒  
白濱益良さん 5時間10分16秒



12月1日（日）大口町の姉妹都市である島根県松江市で「国宝松江城マラソン2024」が開催され、大口町から3名のランナーが参加しました。